

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Fisika Berbasis *Experiential Learning* Dalam Meningkatkan *Minds-On* Siswa”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.Si., M.M, Bapak Drs. Abd. Hakim, M.Si, dan Bapak Teguh F. Sudarma, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Kepada Bapak Abdul Rais, S.Pd, ST, M.Si , dan Ibu Yul Ifda Tanjung, M.Pd yang telah memberikan saran dan bimbingan dalam perbaikan validasi penelitian skripsi ini.

Ucapan terima kasih dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dalam kelancaran penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sugangsar, S.Si sebagai kepala sekolah SMA Panca Budi Medan dan Ibu Eka, S.Pd sebagai guru fisika SMA Panca Budi Medan yang telah banyak membantu selama penelitian dilaksanakan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada motivator terhebat Ayahanda (Irmah) dan Ibunda tercinta (Nurhayati) yang senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa baik itu berupa dukungan tenaga, moril

maupun material kepada penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada abang tercinta (Febryan Maulana) beserta keluarga besar. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat semua sahabat berjuang fiska ekstensi 2015 yang selalu menyemangati dan mendoakan penulis dalam mengerjakan skripsi,

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritikan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya wawasan ilmu pendidikan.

**Medan, Januari 2020**  
**Penulis**

**Ika Aprilia**  
**NIM. 4153321015**

**THE**  
*Character Building*  
**UNIVERSITY**